

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 25 octobre.

"Voici le peuple de ceux qui le cherchent ! Voici Jacob qui recherche ta face !" Je rends grâce au Seigneur de venir là, en prière auprès de Lui. Je le remercie de faire partie d'un peuple qui le cherche aujourd'hui et je me place à son écoute. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons "Peuple béni de Dieu" interprété par Mannick et Jo Akepsimas, du Seigneur des temps nouveaux.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de l'Evangile de Luc

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « Quand vous voyez un nuage monter au couchant, vous dites aussitôt qu'il va pleuvoir, et c'est ce qui arrive. Et quand vous voyez souffler le vent du sud, vous dites qu'il fera une chaleur torride, et cela arrive. Hypocrites ! Vous savez interpréter l'aspect de la terre et du ciel ; mais ce moment-ci, pourquoi ne savez-vous pas l'interpréter ? Et pourquoi aussi ne jugez-vous pas par vous-mêmes ce qui est juste ? Ainsi, quand tu vas avec ton adversaire devant le magistrat, pendant que tu es en chemin mets tout en œuvre pour t'arranger avec lui, afin d'éviter qu'il ne te traîne devant le juge, que le juge ne te livre à l'huissier, et que l'huissier ne te jette en prison. Je te le dis : tu n'en sortiras pas avant d'avoir payé jusqu'au dernier centime. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Jésus met en avant la justice. C'est-à-dire l'engagement à des relations ajustées, respectueuses, équilibrées, favorables avec telle ou telle personne. Je fais mémoire de ces relations dans ma vie qui ne sont pas bien posées ou ajustées, et je cherche le moyen de faire ce qui est juste.

2. Dans le style du Christ, il y a quelque chose de clair, de tranquille, de bienveillant, et de courageux dans l'exercice de son jugement. Avec ceux et celles qu'il rencontre, il ne condamne pas mais au contraire s'ajuste à eux pour dialoguer. Pour autant, il ne fait pas de concessions avec la vérité. Comment s'y prend-il ?

3. Jésus nous invite à utiliser notre discernement pour autre chose que pour prédire la pluie et le beau temps... Comment rester vigilant auprès du Christ pour interpréter ce qui m'arrive? Comment toujours davantage sentir et reconnaître ce qui se passe pour moi, ce à quoi le Seigneur m'invite?

En écoutant à nouveau l'Evangile, je me laisse interpellé par le Christ.

Je m'adresse maintenant directement au Christ. Je peux lui demander la grâce d'être inventive, dynamique et juste dans mes relations.

J'écoute en prière finale une hymne liturgique :

Esprit qui plane sur les eaux, apaise en nous les discordances, les flots inquiets, le bruit des mots, les tourbillons de vanité, et fais surgir dans le silence la Parole qui nous recrée.

Esprit de Dieu, sève d'amour, de l'arbre immense où tu nous greffes, que tous nos frères alentour nous apparaissent comme un don, dans le grand corps en qui s'achève la Parole de communion.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit Amen